



“大木の  
しい 椎より出でて 山かげの  
船原川に さす光かな ”

与謝野 晶子 （船原にて詠う）

## “芸術の秋”真っ盛り…！

澄み渡る秋晴れの空に、百舌鳥もすずの高鳴きが聞かれる爽やかな季節を迎えました。



芸術の秋。天城小学校では10月24日（月）、プロの管楽器楽団（「WISH ウィンド オーケストラ」）を迎え、音楽鑑賞教室を開催しました。40分間という短時間の鑑賞でしたが、15名の演奏家が奏でる『ジブリ・メドレー』や『ディズニー・セレブレーション』、『星条旗よ永遠なれ』などの生演奏に子供たちは真剣な表情で聴き入っていました。また、曲の合間には木管楽器や金管楽器一つ一つの名称や音色が披露され、本格的な楽器の実物を目の当たりにした子供たちからは、感嘆の声や大きな拍手が沸き起こっていました。

【↑ 音楽鑑賞教室のひとつコマ（10/24・月）】

## これからも“芸術の秋”にちなんだ行事が続きます

No	日時	行事名	会場	内容
1	11月 5日（土） 6日（日）	児童生徒作品展	天城小体育館	天城地区の園児、児童、生徒の作品が展示されます。文化協会や福祉施設の作品展示もあります。ご家族でどうぞ…。
2	11月22日（火）	音楽のちから コンサート	天城小体育館	東京フィルのメンバー4人による、本格的な弦楽四重奏を鑑賞します。コロナ禍のため、子供たちだけの鑑賞となります。

## “読書の秋”、ご家族で読書はいかがですか…！



天城小では11月を“読書月間”に指定し、子供たちに普段以上に読書を奨励します。期間中、図書室では1度に2冊まで本が借りられます。

“読書の秋”。ご家庭でも、親子で読書に親しんでみるのはいかがでしょうか。親子読書の方法は、いろいろあります。例えば、

- ① 親が子供に本を読み聞かせ。（子供が感想を言えるといいですね！）
- ② 子供が家族に本を読み聞かせ。（家族が感想を言えるといいですね！）
- ③ 時間を決め、同じ部屋で親も子もそれぞれ好きな本を読む（黙読）。
- ④ 家族で、お互いに好きな本の紹介をし合う。等々です。

秋の夜長。ぜひ、ご家族で相談し、やりやすい方法を工夫しながら、たくさんの素敵な本との出会いを共有してみてください。「本は心のごはんです。」という言葉があります。読書を通して、大人も子供も、よりいっそう豊かな知識と、心と、感性を育てていけたら素晴らしいと思います。

裏面もご覧ください

# 11月の行事予定

※ 新型コロナウイルス感染症対策のため、行事等は変更する場合があります。

日	曜	給	行 事	日	曜	給	行 事
1	火	○	読書月間 清潔調べ	16	水	○	朝会 (児童会) 3年社会科見学 (消防署)
2	水	○	朝会	17	木	○	読み聞かせ 4年動物愛護教室 避難訓練 (火災) 西川SC勤務 たてわり遊び・たてわり清掃
3	木		文化の日	18	金	○	5年薬学講座 柏木SSW勤務
4	金	○	フッ素洗口 4年手話教室 柏木SSW勤務	19	土		
5	土		伊豆市児童作品展①	20	日		
6	日		伊豆市児童作品展②	21	月	○	学校関係者評価委員会
7	月		委員会活動 下校時刻変更16:00 456年図書ボラお話し会	22	火	○	清潔調べ 音楽の力コンサート
8	火	○	家庭読書の日 清潔調べ 4年人権読み聞かせ	23	水		勤労感謝の日 市青少年健全育成大会
9	水	×	特別日課3時間授業 11:30下校 (田方地区一斉授業研究会)	24	木	○	読み聞かせ 西川SC勤務 たてわり遊び・たてわり清掃
10	木	弁	修学旅行① 5年天城中総合発表会 123年図書ボラお話し会 たてわり清掃 西川SC勤務	25	金	○	フッ素洗口 6年思春期講座
11	金	○	修学旅行② フッ素洗口	26	土		田方教育会館親子観劇教室
12	土		県PTA研究大会	27	日		
13	日			28	月	○	
14	月	○		29	火	○	清潔調べ
15	火	○	清潔調べ 4年男女共同参画出席前授業	30	水	○	



## 新中学校説明会

10月21日(金)に、伊豆市教育部の主催で、修善寺・中伊豆・天城地区の新中学校統合にかかる保護者説明会が行われました。

夜間にもかかわらず約50名の皆様に御参加頂き、魅力的な新中学校の話を聞くことができました。

基本コンセプトは「未来をひらく子どもたちを地域全体で育み、学校が地域の活動を支援し育てる」です。

学校の中心に図書メディアセンターがあって、伊豆市産の木材を利用したあたたかみ溢れる校舎は、地域の皆様にも気軽に御利用頂けるように、わかりやすく使いやすいユニバーサルデザインの設計になっています。



また、子どもたちが楽しみにしている制服も展示されました。ジェンダーに配慮した、素敵なデザインの制服は、人だかりができていました。

そして、気になる新中学校の部活動についての説明もありました。統合することで、多様な部活ができ、子どもたちの希望が叶えられそうです。

令和7年開設が、益々楽しみになってきました。

## 再開! 東京修学旅行

コロナ禍のため、昨年は見学先を県内にしていた6年生の修学旅行を、今年度は10日(木)

・11日(金)に、今話題の鎌倉と東京方面で行います。

現在、6年生が準備を進めているところですが、鎌倉での班別研修や国会議事堂の見学など、修学旅行でしか体験できないことを行います。

コロナ禍以前の教育活動が徐々に戻ってきていることを嬉しく思っています。



## 持久走記録会に向けて

12月1日(木)に、校内持久走記録会を計画しています。昨年度より、コースを校内の周回コースとし、持久走大会から記録会に変更しました。

今年度も、記録会ですので、タイム等の各自のめあてに向かって、努力することを期待しています。(全学年、試走により目標タイムを設定します。)

11月は、持久走記録会に向けて準備をする時期でもあります。朝運動でも5分間走に取り組み、体を慣らしていきますので、御家庭でもお子さんの体調管理をお願いします。

(文責：鈴木昭則)